



Amtliche Mitteilung

Zugestellt durch Post.at

Tweng, am 20.11.2017

Sehr geehrte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger,

nach beinahe einem Jahr in der Verantwortung für unsere Gemeinde Tweng-Obertauern, erlaube ich mir, Sie über aktuelle Themen zu informieren:

Radweg Tweng-Vordertweng: die Brücke im Bereich Lagler wird gerade gebaut, Fertigstellung Ende November. Damit ist der Anschluss Vordertweng endlich hergestellt. Hier ein besonderer Dank an Herrn GV Franz Kaml. Gemeinsam mit den Grundbesitzern, werden wir daran arbeiten, den Zusammenschluss mit Mauterdorf zu realisieren.

Steinschlagschutz Ortsgebiet Tweng: wir stehen kurz vor der Gründung der Genossenschaft um hier besseren Schutz, und die Weiterentwicklung von Tweng zu gewährleisten. Investitionsvolumen: ca. € 900.000,—

Riapei-Brücke: hier wurde mit dem Bau der Brücke und Zufahrt Riapei-Bauer begonnen.

Hochwasserschutz: es hat uns mehrmals mit Muren erwischt, zum Teil doch erhebliche Schäden an Forst- und Almstraßen, dank der guten Zusammenarbeit des Katastrophenschutzes, Straßenmeisterei, Feuerwehr, Grundbesitzer, Reinhalteverband Ennstal und Gemeinde konnte rasch wieder ein normaler Betrieb aufgenommen werden. Hier werden in Zukunft weitere Schutzmaßnahmen notwendig werden.

Sportplatz Tweng: Unser Sportplatz wurde um eine Laufbahn und Sprunggrube erweitert. Besonderen Dank gilt hier an Frau GV Christina Oberauer und GV Christoph Bernhofer.

Obertauern Tafel: Ende des Sommers konnte das Projekt „Obertauern-Tafel“ realisiert werden.

Straßensicherheit: um die Sicherheit für uns alle auf der B 99 zu erhöhen, konnten wir in Zusammenarbeit mit der BH Tamsweg, Straßenmeisterei und Land Salzburg eine Geschwindigkeitsreduzierung auf 70 km/h beginnend vor Einfahrt Jugendgästehaus Schaidberg bis Ortstafel, inklusive einer Leitschiene, erwirken. Besonderer Dank an Frau Mag. Alexandra Krabath, BH Tamsweg, und Franz Bogensperger, Straßenmeisterei Lungau.

E-Mobilität: Aufgrund steigender Zahlen an Elektroautos, wird in Tweng eine Elektrotankstelle am Parkplatz Gemeinde errichtet. Ebenfalls, in Kooperation mit der Liftgemeinschaft Obertauern, wird eine Schnellladetankstelle im Bereich Gamsleitenparkplatz aufgestellt. Beide Säulen werden mit einem bargeldlosen Bezahlsystem ausgestattet, die Fertigstellung erfolgt vor Weihnachten. Besonderer Dank gilt der LGO mit den Grundbesitzern Jakob Schneider und Klaus Steinlechner.

Homepage www.tweng.at: die neue Homepage der Gemeinde und der Tourismus Betriebe von Tweng wird in den nächsten Tagen online gestellt. Hierbei wurde auf ein modernes Design und aktuelle Informationen besonderen Wert gelegt.

Parkraumbewirtschaftung: beginnend mit der Wintersaison 2017/2018 wird, gemeinsam mit der Gemeinde Untertauern, ein Kontrollorgan in ganz Obertauern eingesetzt, um eine vernünftige Straßen-, Park- und Gehsteigsituation, besonders bei Lieferanten, Professionisten, Mitarbeitern zu erzielen. Hier wird besonders sensibel darauf geachtet, dass wir alles zum Wohl unseres Ortes organisieren.

Ortsbildschutz: Die Gemeindevertretung hat einstimmig beschlossen, dass das Aufstellen von Plakatständern und Beachflags für das Ortsbild störend sind. Ich mache Sie in diesem Zusammenhang darauf aufmerksam, dass dafür nach dem Ortsbildschutzgesetz eine Anzeige- bzw. Genehmigungspflicht besteht.

Es wird in den nächsten Wochen eine Diskussionsrunde mit allen Betreibern stattfinden, um hier eine gemeinsame, einheitliche Gestaltung zu finden und um unseren Ort noch moderner und attraktiver zu gestalten (elektronische, visuelle Bildschirme). Unten angeführt hierzu die freiwillige Möglichkeit an der Gemeinwerbtafel Ihre Werbung anzubringen.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start in die Wintersaison 2017/2018, besonders gute Besserung unserem Bürgermeister Friedrich Rigele, wir, das Team der Gemeinde Tweng-Obertauern stehen jederzeit zur Verfügung

Hochachtungsvoll


Heribert Lürzer
Vizebürgermeister



Anbei noch der Hinweis für die Neuvergabe der Werbeflächen an der Werbeanlage Ringstraße/Tauernweg:

Werbetafel:

Um unser Werbetafel wieder auf aktuellen Stand zu bringen, werden die Flächen der Ankündigungs-, bzw. Werbetafel im Bereich Ringstr./Tauernweg, neu ausgeschrieben. Alle interessierten Betriebe der Gemeinde Tweng ersuchen wir, sich schriftlich anzumelden.
Anmeldeschluss: 29.11.2017

Kosten: (Brutto)

Pro Plakatfläche	60 x 80 cm	€ 500,—
Pylonfläche	110 x 30 cm	€ 400,—
Leuchtschrift		€ 200,—

Die Preise verstehen sich pro Jahr, Leuchtschrift ist nur in Verbindung mit einer Plakat- oder Pylonfläche möglich. Bei 3-jähriger Vereinbarung gewähren wir Ihnen eine Ermäßigung von 20 %!

